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Aos vinte e quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze 
horas, na sala de videoconferência, realizou-se a 1ª Reunião Extraordinária do Colegiado do 
Curso de Graduação em Química – Licenciatura, da Universidade Federal da Fronteira Sul 
(UFFS) – Campus Realeza, presidida pela coordenadora do Curso, professora Claudia 

 Almeida Fioresi e secretariada por mim, Bruno da Rocha Nunes. Fizeram-se presentes à 
reunião os membros do Colegiado: Cláudia Almeida Fioresi, Fernanda Oliveira Lima, 
Jackson Luís Martins Cacciamani, Letiére Cabreira Soares, Shirani Kaori Haraguchi, Viviane 
Arrigo e Marcos Leandro Ohse. Não compareceu e justificou ausência: Clóvis Piovezan e 
Edinéia Paula Sartori Schmitz. Não compareceram e não justificaram ausência: Ademilson 

 Vieira Junior, Gabriel Felipe Rohling e Silvia Carla Conceição Massagli. A professora Cláudia 
saudou os presentes e passou à pauta. 1. ORDEM DO DIA: 1.1 Discussão sobre o 
questionário de evasão: a presidente projetou o questionário a partir da questão de número 
dez. As respostas foram lidas e debatidas. As principais dificuldades levantadas dizem 
respeito às pesquisas realizadas para o Trabalho de Conclusão de Curso, o 
comprometimento dos alunos em relação às pesquisas e, como encaminhamento, será feita 
uma discussão sobre o tema no Núcleo Docente Estruturante do Curso. Em relação aos 
processos de avaliação, cada docente fará sua autoavaliação dos processos aplicados. 
Quantos aos temas transversais, foi discutido e, como encaminhamento, foi sugerido fazer 
convites a professores especializados nos temas a serem abordados. No que tange à evasão, 
boa parte das respostas está relacionada às poucas aulas práticas nas primeiras fases do 
Curso e também pelos alunos não compreenderem que estão fazendo uma licenciatura e não 
um bacharelado em Química. Ato contínuo, foi debatido sobre alunos terem doenças 
psicossomáticas, como depressão e ansiedade, etc; participação em projetos. Também foi 
debatida a questão em que se pede sugestões de melhorias no dia a dia do Curso e, como 
resposta, foi sugerido não repetir conteúdos e aproveitar melhor o tempo em sala de aula, 
pediram mais aulas em laboratório. Por fim, a professora Cláudia disse que levará os 
principais encaminhamentos para debate no NDE e solicitará uma reformulação no 
questionário de avaliação. A presidente agradece a todos e encerra a sessão, da qual eu, 
Bruno da Rocha Nunes, secretário, lavrei a presente Ata que, após aprovação, será 
devidamente assinada por mim e pela presidente.
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